
藤原悟史です。この度はご講演という、素晴らしい機会を頂けて、大変貴重な時間となりま

した。 

ありがとうございました。 

私は 20歳の時、就職して鬱になり、10 年引きこもりました。 

福祉サービスを利用し、今では正社員となり 3年目。 

私の夢は、「自分の経験で誰かの心の支えになりたい」です。 

引きこもりから正社員となる経験を話すと勇気をもらえたと言っていただける方がいる事

が分かり、ネットラジオや、交流会で登壇して自分の経験を伝えています。 

今回改めて、私が薬剤師の方と今までどのように関わらせていただいたのか、について深く

考えました。 

薬のもたらす沢山の効果には救われましたし、自分が知らなかっただけで沢山の方が動い

ていただけていたのだと感じました。 

人は人で傷つきますが、癒されるのもまた人です。薬の効果で支えつつ、薬剤師の方の可能

性で癒される方も増えるのだと思います。 

皆様からのアンケートを拝見いたしましたが、一つ一つの言葉から真剣さが伝わってきまし

た。 

何度も読み返し、いただいた想いを引き継いで、これから関わる方へ繋いでいかせて頂きま

す。 

藤原 悟史 

 


